

D E Ñ O R I E I

F E R I A S Y F I E S T A S

I E N I F I E L

30 DE MAYO DE 1935



Una vista de Peñafiel. Al fondo, el Castillo.

ENRIQUE DE LA VILLA

FARMACIA Y LABORATORIO

Sueros y Vacunas - Especialidades farmacéuticas
Medicamentos modernos
Opoterapia. Cura aséptica

Análisis clínicos
de alimentos. Productos
agrícolas, etcétera, etcé-
: : : : tera : : : :

DROGUERIA

Drogas medicinales - Drogas para las Artes, Industria
y Agricultura

Barnices - Colores - Brochería - Azufre - Sulfato - Semillas

Productos Anticriptogámicos « VILLA »

para la viña y el arbolado

PERFUMERIA de las mejores marcas

Almacén de Abonos Químicos

Superfosfatos - Sulfato de amoníaco - Sales de potasa
Nitrato de Sosa de Chile y Nitrato de Cal I. G.

Abonos preparados para cada tierra y cultivo

P E Ñ A F I E L

Plaza de la República, 11

Reseña histórica de Peñafiel

Esta villa comienza a adquirir una gran importancia al ser entregada al letrado infante don Juan Manuel, sobrino de Alfonso X, que la hizo cabeza de sus dominios. Vuelve adquirir gran importancia histórica al refugiarse en su castillo don Pedro Girón.

Es, asimismo, de un interés extraordinario este castillo, elevado en una gran preeminencia del terreno, y que a la media luz de la tarde semeja un inmenso navío de piedra. El castillo se adapta de modo admirable a los diversos accidentes del terreno y hacia el lado Norte, y precedida de un recinto del que sólo resta un muro con dos puertas, se yergue la soberbia torre de treinta y cuatro metros de altura, coronada por ocho torrecillas o pequeños cubos colgados de los ángulos y centros de sus lados, y adornada en la parte superior por el

escudo de los Girones. Fué fundado a principios del siglo xi por el conde don Sancho García, reedificado en el xiv por el infante don Juan Manuel, y construída la torre del homenaje durante el reinado de don Juan II. Fué casa señorial de los Villenas y Girones, nació en él el príncipe de Viana y sirvió de prisión al conde de Benavente.

En este castillo se observa un admirable equilibrio entre el interés estratégico y el propiamente arquitectónico. Su arquitectura corresponde al primer período del estilo ojival germano, con reminiscencias románicas. El castillo, propiamente dicho, mide unos doscientos diez metros de logitud, por veinte de anchura máxima. Se sube a las torres por escalinatas de piedra, que arrancan en los adarves, y algunas de ellas están cubiertas por bóvedas esféricas de can-

tería, muy bien labradas.

Podríamos decir del castillo de Peñafiel, que es el más fuerte de Castilla, y que posee un admirable poder evocador. Desde su altísima torre se domina uno de los paisajes de llanura más bellos de la provincia de Valladolid.

Además del dastillo, posee esta villa de Peñafiel monumentos de indiscutible interés. Ocupa el primer lugar la iglesia de San Pablo, que perteneció al convento de dominicos, que erigiera el infante don Juan Manuel. Fué construída durante el primer tercio del siglo xiv. Es de ladrillo desde la parte superior del basamento al tejaro, y ofrece al primer golpe de vista el aspecto de una construcción árabe. Al lado del ábside mudéjar, se eleva otro cuerpo muy posterior, de piedra, en el que se advierte, en un violento contraste, una orientación renacen-

Casa Zarza

Una de las más antiguas de la provincia :-

Novedades en sombreros y gorras - Abanicos, bolsos y carteras para señora - Adornos para vestidos
Medias de hilo y seda - Bonita sección de 0,95

Plaza Mayor, núm. 18

PEÑAFIEL

Fábricas de Harinas de

MARTIN MORAL

Peñafiel (Valladolid) Campaspero



Principales clases de harinas:

«Extra Gloria», «Imperio», «Amparo»
y «Refinada»

tista. Corresponde éste a una reconstrucción realizada el año de 1536, por otro don Juan Manuel, biznieto del literato. La capilla, interiormente, es de una gran belleza ornamental, mas despojada de sus obras artísticas en tiempos modernos, apenas conserva otra cosa que un trozo de sepulcro de don Juan Manuel. No quedan vestigios del retablo, muy posiblemente un tríptico flamenco, ni de las dos rejas, cuyas señales, en

los muros, se advierten todavía.

La parroquia de Santa María muestra en algunos lugares bellos adornos del Renacimiento y el escudo de don Pedro Girón. En la capilla bautismal existe un retablo del xvi, de autor desconocido. Don Juan Agapito Revilla sospecha que pudiera ser obra de Juan Ricardo, vecino de Peñafiel en 1553, quien trabajó con Juan de Juni en el retablo mayor de la catedral de Osma.

La iglesia de San Miguel, atribuida sin fundamento a Juan de Herrera, posee un retablito interesante de la Pasión, y una estatua de Santa Teresa, que pudiera ser de Gregorio Hernández. En la del Salvador existe una excelente cruz procesional, y un hermoso relieve en blanco, de estilo de Esteban Jordán.

El Coro y la Torre del reloj, ofrecen, también, especial interés.

C.

Imprenta J. San Martín

Pi y Margall, 42 - Tel. 1352
VALLADOLID

Fonda LA ESTRELLA

La más moderna y la mejor instalada en edificio nuevo



Detalle del Comedor

Coche a todos los trenes

Especialidad en banquetes
Servicio esmerado y
precios económicos

Leocadio Vázquez

Calle de Pi y Margall, núm. 12

PEÑAFIEL

El Teatro Infante Don Juan Manuel

Es un teatro pequeñito, pero bien acondicionado, que fué inaugurado por la compañía de Francisco Morano y en él han actuado compañías de gran prestigio como son, entre otras, las de Enrique Borrás y Bassó-Navarro. En la actualidad está dedicado a la proyección de películas sonoras, siendo su empresario el señor Arroyo, quien, en honor a la verdad, está constantemente exhibiendo las mejores producciones nacionales y extranjeras, por lo que goza de generales simpatías en la localidad, logradas por la selección de las películas que proyecta en este popular teatro Infante Don Juan Manuel de Peñafiel.

Programas para los días de Ferias

Día 30 de Mayo.-

La superproducción de la Warner Bros «Los crímenes del Museo», la obra cumbre de la cinematografía. La única producción hecha en colores variados. Gran Museo de figuras de cera, donde se destaca la figura de María Antonieta. Emoción sin límites. La película que por su intriga emociona a los públicos. Esto es «Los crímenes del Museo».

Día 31 de Mayo.-

«El Príncipe gonzoleño». Hablada y cantada en español, donde la incomparable pareja Rosita Moreno y Roberto Rey hacen las delicias del público con sus canciones venecianas.

En esta película el público aprecia el bello paisaje de Venecia con sus típicas góndolas.

Día 1 de Julio.-

«Dos mujeres y un Don Juan». Producción Exclusivas «Diana» de ambiente andaluz, llena de comicidad y alegría, interpretada por los incomparables artistas cinematográficos españolas Raquel Rodrigo, J. Riquelme y el saladísimo «Varillas». Es una gran producción española.

Día 2 de Julio.-

«Chica bien». Hablada en español. Es una producción Fox, que quiere decir lo mejor. Es una película interpretada por los mejores artistas de la pantalla y en la que no se escatima el arte, el lujo y la belleza. Es la película que nadie debe dejar de ver.

Salón de Peluquería Casa AGUADO

Servicios esmerados - Lavados de cabeza - Lociones
de las mejores marcas - No deje de visitar esta casa

Capitán Rojas, 22 - PEÑAFIEL - Teléfono 62

Para ganar **D I N E R O**

nada mejor que vender en vuestros establecimientos los artículos de primera calidad de las casas más acreditadas que yo represento y que son las siguientes:

Casa Vicente García. Roa de Duero. La más seria y mejor surtida en el ramo de coloniales.

Casto Lorenzo. Medina del Campo. Acreditado desde hace muchos años en cafés y azúcares estuchados.

Viuda de Ramón E. Dalmases. Calatayud (Zaragoza). Propietaria de la famosa marca «La Dolores» y cuyos exquisitos licores a todo el mundo endulzan la existencia y le animan a pedir anís «La Dolores».

Los riquísimos embutidos que se adoban con el no menos riquísimo pimentón «La Florista» de F. Flores Bastida de Espinardo (Murcia).

Las afamadas pastillas de café y leche de la Viuda de Solano, de Logroño.

Pasta para sopa marca «Aro».

La Casa Ulecia de Logroño. La de las riquísimas conservas «Ulecia» tan conocidísimas en toda España. Y es que los productos «Ulecia» son los preferidos por todo el mundo por su exquisito sabor, su insuperable calidad y su económico precio. Todo esto reúnen las conservas y mermeladas «Ulecia».

Si necesita las famosas marcas de licores «Anís del Mono», «Sidra Gaitero», «Coñac González Byas», «Vermout Rossi», «Rhum La Negrita» y otras muchas de las conocidísimas españolas, pídalas hoy mismo a

MARIANO CANO LÓPEZ AGENTE COLEGIADO

PEÑAFIEL (Valladolid)

PROGRAMA

Como en años anteriores, el Ayuntamiento de esta Villa ha organizado las tradiciones Fiestas y Fiestas de la Ascensión, con arreglo al siguiente programa:

Día 30 de Mayo.—

A las siete de la mañana, la Banda Municipal, que con tanto acierto dirige el reputado maestro señor Magdaleno, y la dulzaina dirigida por el acreditado dulzainero señor Ruiz, recorrerán las calles de la población tocando alegres dianas,

A las doce de la mañana, el disparo de cohetes y bombas, así como el concierto musical que en la Plaza de la República dará la Banda Municipal, anunciarán el comienzo de la Feria.

Por la tarde, a las cinco, en la Glorieta de los Comuneros, se celebrarán animados bailes pú-

blicos, alternando la Banda Municipal con la tradicional dulzaina.

En el Teatro Infante Don Juan Manuel se proyectará la emocionante película «Los crímenes del Museo».

Día 31 de Mayo.—

Se repetirán los bailes y conciertos señalados el día 30. En el Teatro Infante Don Juan Manuel se proyectará la preciosa película «El Príncipe gondolero».

Día 1 de Junio.—

Se repartirán los bailes y conciertos señalados el día 30. En el Teatro Infante Don Juan Manuel se proyectará la deliciosa película «Dos mujeres y un Don Juan».

Día 2 de Junio.—

Se repetirán los bailes y conciertos señalados el día 30. En el Teatro In-

fante Don Juan Manuel se proyectará la grandiosa película «Chica bien».

El Real de la Feria se establecerá en el paseo del Calvario, donde los tratantes tendrán toda clase de comodidades para ellos y sus ganados.

Las casetas para la venta de artículos de quincalla, paquetería, etcétera, se colocarán en la Plaza de la República. Los puestos de puertas y ventanas, trillos y aperos de labranza se colocarán en la Plaza de la Libertad. La maquinaria agrícola, en el Paseo del Calvario. Los carrouseles, caballitos, columpios y demás puestos y barracas de recreo, en la Glorieta de los Comuneros.

Peñañiel, Mayo de 1935.—El alcalde, *Miguel Rico*.

C A S A G

que es la que más surtido presentaciones en

PEÑAÑIEL - C

DE FESTEJOS

La labor realizada por el Ayuntamiento

El 16 de octubre del pasado año fué nombrado el Ayuntamiento que en la actualidad administran los intereses del vecindario y cuya composición política es de seis radicales y cuatro de la Ceda y Agrarios.

Los diferentes cargos municipales están distribuidos de la siguiente forma:

Alcalde, don Miguel Rico, abogado.

Primer teniente de alcalde, don Baltasar Alonso, licenciado en Ciencias.

Segundo teniente de Alcalde, don Félix Bueno, comerciante.

Síndicos: don Santos Martín y don Félix Chicote, comerciantes.

Concejales: don Pablo Molinos, propietario; don Eusebio Cano, sastre; don Germán García, hor-

telano, y don Segundo Margüello, figonero.

Al tomar posesión este Ayuntamiento, se preocupó de que las obras del alcantarillado, empezadas por el Ayuntamiento anterior, se acelerasen, con el fin de que se terminasen cuanto antes, lo que se ha logrado en estos días.

Después, y tras no pocas gestiones de toda la Corporación, y particularmente del señor alcalde, ha conseguido el Ayuntamiento del Estado doscientas cuarenta mil pesetas para la construcción del Grupo Escolar que se está edificando, así como también que se construya por cuenta del Estado el camino Vecinal de Torre, con lo que el Ayuntamiento se ahorra una importante cantidad de pesetas. Y,

además, en el corto período de actuación del actual Ayuntamiento, se ha hecho una importante repoblación forestal, se han pavimentado algunas de las principales calles de la población, se está construyendo un edificio para Instituto Rural de Higiene y se espera que muy en breve se saque a subasta la pavimentación del resto de las calles de la población, la construcción de un mercado de abastos y la de varios abrevaderos, lavaderos cubiertos, urinarios, etc.

En fin, que Peñafiel, en no lejana fecha, se verá transformado en un pueblo moderno y bien urbanizado que ofrecerá al ciudadano y al visitante el aspecto de un pueblo moderno que reúne todos los adelantos

ERRARDO

en el ramo de Tejidos y Confec-
capitán Rojas, núm. 4

urbanísticos indispensables hoy en toda población adelantada.

Todo esto, unido a las subvenciones obtenidas

por el Estado y Diputación provincial para obras sanitarias, es la labor realizada por el actual Ayuntamiento, cuyo me-

yor comentario que podamos hacer a sus siete meses de gestión municipal es todo lo expuesto para satisfacción de todos

La traída de aguas y alcantarillado a Peñafiel por el industrial don Braulio Zurro

Faltaríamos a nuestro deber informativo, si al reseñar la labor realizada por el Ayuntamiento de Peñafiel y reflejar la importantísima obra del alcantarillado hecha en esta ciudad, no dedicásemos unas palabras, bien merecidas por cierto, a su constructor, don Braulio Zurro.

Don Braulio Zurro, persona experta y competentísima en la construcción del alcantarillado, como lo demuestran las innumerables obras que lleva ejecutadas y las realizadas últimamente en varias barriadas de Valladolid, que le han acreditado como uno de

los mejores constructores en su gremio, ha hecho en Peñafiel una obra bien concienzuda y que todo el mundo alaba por su perfección y solidez.

Nos referimos, huelga decirlo, a la traída de aguas y alcantarillado, que, a pesar de haber tropezado con los cimientos de la antigua muralla, que complicaron la ejecución de las obras, no obstante el señor Zurro supo salvar estos obstáculos inesperados admirablemente. Por eso nosotros, al hacer la reseña de las obras municipales, queremos dedicar unas líneas a este prestigioso constructor

vallisoletado que tan justo prestigio y renombre está alcanzando por sus admirables y garantizados trabajos de construcción de alcantarillado, como son buenas muestras las realizadas en Valladolid en los barrios extremos y la construída recientemente en esta invicta villa de Peñafiel.

Por lo que felicitamos a don Braulio Zurro que tantos elogios y felicitaciones está recibiendo de todo el mundo por la construcción de alcantarillado hecha tan perfecta y sólidamente a Peñafiel y que tanto pretigio le ha dado al igual que en Valladolid.

Ribereños

Si queréis un reloj de precisión
Una hora exacta
Una compostura garantizada

No dejéis de visitar la acreditada Relojería de

EUSEBIO SOBRINO

Plaza del Mercado del Trigo, 4 - PEÑAFIEL

Sucursal en Roa: Todos los martes.

Los Casinos

Los Casinos de Peñafiel cuentan con modernos y confortables salones, poseen interesantes bibliotecas y están dotados de un admirable y bien montado servicio de cerveza y café. Por esto, precisamente, son el centro de reunión, no sólo de la buena sociedad, sino de todo forastero, ya que éste es acogido en ellos con todo cariño y distinción. Los Casinos son cuatro: Casino de la Amistad, centro de la buena sociedad de Peñafiel; Casino Artístico, lugar de reunión de modestos propietarios, comerciantes y empleados; el Católico, donde, según indica su nombre es el centro de reunión de todas las clases sociales que sienten su orientación, y el Centro, frecuentado por labradores y obreros.

También existen algunos bares en Peñafiel, pero todos ellos de escasa importancia.

El Bar y la Fábrica de Gaseosas de

Antonio Samaniego

Entre las industrias que merecen destacarse en Peñafiel, merece especial mención la Fábrica de Gaseosas de don Antonio Samaniego, donde se elabora la deliciosa y refrescante bebida de Manzana que es tan extraordinariamente consumida en todos los establecimientos donde se expende. Y es que beberse una botella de Manzana de la fabricada por el señor Samaniego es experimentar un delicioso y agradable sabor que tarda mucho en olvidarse, haciendo por tanto imprescindible a todas las horas el saborear la riquísima Manzana fabricada por el señor Samaniego, que no es un refresco más, es la bebida insustituible por su agradable paladar que en estos días se consume en todo Peñafiel así como también en los pueblos del Partido.

Si al éxito alcanzado por la deliciosa bebida de Manzana agregamos también el obtenido con sus famosos espumosos, nos convenceremos definitivamente de que, merced a las bebidas elaboradas por el señor Samaniego, existe hoy en Peñafiel para refrescar y saciar la sed deliciosamente, estos admirables que, como dice un adagio popular, el que lo prueba repite...

Así, pues, y en la seguridad de que repetirán, no vacilamos en recomendar a nuestros lectores las deliciosas gaseosas fabricadas por el señor Samaniego, dueño del bar y encargado del servicio de café del Casino de la Amistad.

¿Dónde está el bar y el Casino? Lo sabe todo el mundo: Plaza Mayor, 3.

Aurelio Atienza de la Fuente

Calzados económicos. Al-
pargatería. Calzados goma.

Vende muy barato

Plaza de la República, 10

PEÑAFIEL

Todo el mundo sabe que la ca-
sa mejor surtida en calzados
de lujo y económicos es la

Zapatería - Valladolid

Depósito de la crema Luz del Sol

José Cristiano

San Miguel, 5 - PEÑAFIEL

Empresa Navarro

Auto de línea de Peñafiel a Madrid

Salida de Peñafiel, a las ocho de la mañana.—Precio a Madrid, 15 ptas.

Precio de Roa a Madrid, 13,80 ptas.

Precio de Aranda a Madrid, 12,35 ptas.

Precio de Peñafiel a Roa, 2 ptas.

Precio de Peñafiel a Aranda, 3,50 ptas.

**PRINCIPALES PUEBLOS DEL RE-
CORRIDO**

**Peñafiel-Roa-Aranda de Duero-Boce-
guillas-Buitrago-Madrid**

**Estos coches van por la carretera
de Francia, pasando por el pinto-
resco Puerto de Somosierra**

Peñafiel y pueblos del Partido

PEÑAFIEL

Villa con 4.631 habitantes. A 59 kilómetros de Valladolid (la capital) por ferrocarril y a 55 por carretera. Tiene estación de ferrocarril. Línea de Valladolid a Ariza (M. Z. A.). Estafeta G.P. Telégrafolimitado. Teléfono. Carretera de Valladolid a Soria y la de Cuéllar. Celebra mercado todos los jueves. Es una villa histórica y su majestuoso Castillo fué declarado monumento nacional en 1917. El acceso a él se ha hecho hace poco tiempo con una transitable carretera que permite a los coches de turistas llegar hasta su cumbre con los propios automóviles. Es digno de visitarse la célebre plaza del Coso y la iglesia de Santamaría, como asimismo el convento de los Padres Pasionistas. Le bañan los ríos Duratón y Duero. Tiene también línea de automóvil Peñafiel-Roa-Aranda de Duero-Madrid, establecida hace poco tiempo por la Empresa Navarro.

Bahabón.—A 20 kilómetros de Peñafiel y 44 de la capital. La estación más próxima Sardón de Duero (línea de Valladolid-Ariza). 387 habitantes.

Bocos de Duero.—A 6 kilómetros de Peñafiel y 63 de la capital. Carretera de Peñafiel a Encinas. Tiene estación de ferrocarril (apartadero) en la línea de Valladolid-Ariza. 225 habitantes.

Campaspero.—A 14 kilómetros de Peñafiel y 50 de la capital. La estación más próxima Peñafiel. 1.656 habitantes.

Canalejas de Peñafiel.—A 8 kilómetros de Peñafiel (la estación más próxima) y a 62 de la capital. 841 habitantes.

Castrillo de Duero.—A 9 kilómetros de Peñafiel (la estación más próxima) y a 60 de la capital.

Coaces del Monte.—A 22 kilómetros de Peñafiel y a 39 de la capital. La estación más próxima Sardón de Duero (Línea de

Valladolid-Ariza). 1 425 habitantes.

Corrales de Duero.—A 12 kilómetros de Peñafiel y a 55 de la capital. La estación más próxima es Bocos de Duero, a 4 kilómetros en la línea de Valladolid a Ariza. 387 habitantes.

Curiel.—A 5 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 55 de la capital. Carretera de Peñafiel a Corrales 413 habitantes.

Fompedraza.—A 9 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 50 de la capital. Carretera de Cuéllar. 300 habitantes.

Langayo.—A 7 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 49 de la capital. 817 habitantes.

Manzanillo.—A 5 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 50 de la capital. 211 habitantes.

CIRCULO DE LA AMISTAD

JULIO DIEZ

Café exprés - Vermouth - Vinos
y licores de las mejores marcas

BAR en el Parque de Galán y García Hernández

Montemayor de Pililla.—A 28 kilómetros de la capital. La estación más próxima Tudela de Duero a 14 kilómetros, en la línea de Valladolid a Ariza. 1.348 habitantes.

Olmos de Peñafiel.—A 7 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 50 de la capital. Carretera de Peñafiel Castrillo de Duero. 363 habitantes.

Padilla de Duero.—A 5 kilómetros de Peñafiel y 50 de la capital. La estación más próxima Quintanilla de Arriba, a 4 kilómetros, en la línea de Valladolid a Ariza. Carretera de Valladolid a Soria. 410 habitantes.

Pesquera de Duero.—A 6 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 49 de la capital. 1.316 habitantes. Agregados: Arrabal de las Eras, Dehesa de los Canónigos y Mazariegos.

Piñel de Abajo.—A 10 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 55 de la capital. Carretera de Pesquera a Encinas de Esgueva. 633 habitantes.

Piñel de Arriba.—A 13 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 61 de la capital. Carretera de Pesquera a Encinas.

Quintanilla de Abojo.—A 35 kilómetros de la capital. Tiene estación de ferrocarril en la línea de Valladolid a Ariza. 1.492 habitantes. Agregado: Pinos Doras.

Quintanilla de Arriba.—A 12 kilómetros de Peñafiel y a 47 de la capital. Tiene estación de ferrocarril en la línea de Valladolid a Ariza.

Rábano.—A 9 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 63 de la capital. Carretera de Valladolid a Soria. 678 habitantes.

Roturas.—A 10 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y 44 de la capital. 160 habitantes.

San Llorente.—A 13 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 74 de la capital. 497 habitantes.

Santibáñez de Valcorba.—A 30 kilómetros de Peñafiel y a 30 de la capital. La estación más próxima Sardón de Duero a 6 kilómetros, en la línea de Valladolid a Ariza. 498 habitantes.

Sardón de Duero.—A 28 kilómetros de Peñafiel y 28 de la capital. Tiene estación de ferrocarril. Línea de Valladolid a Ariza. 672 habitantes.

Torre de Peñafiel.—A 7 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y a 62 de la capital. Carretera de Valladolid a Segovia por Peñafiel. 331 habitantes. Agregado: Molpesceres.

Torrescárcela.—A 10 kilómetros de Peñafiel, la estación más próxima, y 50 de la capital. 524 habitantes. Agregado: Aldealbar.

Valbuena de Duero.—A 14 kilómetros de Peñafiel y a 41 de la capital. La estación más próxima, Quintanilla de Abajo, a 6 kilómetros, en la línea de Valladolid a Ariza. Carretera de Valladolid a Soria. 1.058 habitantes. Agregados: Jaramiel de Abajo, Jaramiel de Arriba y Vega Sicilia.

Valdearcos.—A 9 kilómetros de Peñafiel y a 65 de la capital. La estación más próxima Bocos de Duero, a 5 kilómetros, en la línea de Valladolid a Ariza. 373 habitantes. Agregados: La Pesquera y Sal de Arcibo.

Vitoria.—A 30 kilómetros de Peñafiel y a 42 de la capital. La estación más próxima Tudela de Duero, a 24 kilómetros, en la línea de Valladolid a Ariza. 435 habitantes.

HIJO DE MARIANO DE DIOS

Almacén de maderas
y fábrica de sierra

P E Ñ A F I E L

Bar Aurita y Parador HONESTO MIGUEL

Café exprés, bocadillos, vinos y licores de las mejores marcas.

P E Ñ A F I E L

Teatro Infante Don Juan Manuel

EMPRESA ARROYO

Extraordinarios programas de cine sonoro durante los días de la feria de la Ascensión

Día 30 de Mayo

La magnífica superproducción en colores de la Warner Bros

Los crímenes del Museo

Emoción.

Intriga.

Arte.

Día 31 de Mayo

La admirable producción Paramount, hablada y cantada en español,

El Príncipe gondolero

en la que Rosita Moreno y Roberto Rey obtienen un formidable éxito de interpretación.

Día 1 de Junio

La superproducción Exclusivas «Diana»

Dos mujeres y un Don Juan

Formidable éxito, en esta admirable película de enorme gracia, de Raquel Rodrigo, J. Riquelme y «Varillas».

Día 2 de Junio

Programa extraordinario. Proyección de la grandiosa película hablada en español

Chica bien

Germán Núñez Miguel

Juan Martín (El Empecinado), 13 - PEÑAFIEL



Ferretería y Calderería

La Casa más surtida en herramientas para toda clase de industrias, herrajes para obras, cocinas económicas, cemento, yeso, azulejos, baldosillas, ladrillos, vidrio plano e impreso. Armas de fuego. Bicicletas y accesorios. Camas metálicas, de hierro, latón y de madera y toda clase de muebles. Artículos de regalo y fantasía. Lámparas y material eléctrico.



He aquí una cocina de las instaladas por la acreditada casa de

Germán Núñez Miguel

Juan Martín (El Empecinado), 13

PEÑAFIEL

que por su perfección y excelente resultado gozan de merecido prestigio.

